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学校教育目標 ｢豊かな知性と美しい心を持ち、高い理想に逞しく邁進する人間の育成｣

HP リニューアル公開中！アドレス http://www.konan.matsue.ed.jp/

ユニセフキャラバン隊を迎えて

１０月１０日（金）、１１時より日本ユニセフ協会主催のユニセフキャラバン訪問が
あり、３年生と教職員が体育館でお迎えしました。この訪問は、世界の子どもたちの現
状やユニセフの活動に関しての理解・啓発を目的に行われるもので、全国各地の学校を
訪問していらっしゃるそうです。
当日は、ビデオ上映によるユニセフ活動の説明を受けた後、ネパールで少女が毎日の

水くみに使っている水がめ（水を入れた時の重さ約１５ｋｇ）の紹介を受け、実際にそ
れを運んでみる体験をしました。また、マラリアによって命を奪われる子どもたちを守
るための「蚊帳」に入る体験もしました。
３年生にとっては、これから進路を決定する大事な時期ですが、世界に視野を広げる

いい機会になったのではないでしょうか。自分の幸せのためだけでなく、他人の幸せに
ついても考えられる豊かな心を育てていきたいですね。
次は、生徒会長の長山君のお礼のあいさつです。

僕達は、毎日学校に行って、勉強したり部活動をしたりしていますが、時にはめんど
くさいなあと思うこともありました。

でも、今日ビデオなどを観て、世界にはいろいろな環境の中でがんばっている子ども
がいることを知り、自分たちがいかに恵まれているかをあらためて感じました。特にシ
ョックだったのは、水は色のあるものだと思っている子どもがいることと、子どもが戦
場で戦わされていることでした。

今日は、ユニセフの活動を知ることができたので、自分達でやれることがあれば、ど
んどんやって行こうと思います。今日は、ありがとうございました。

ユニセフ協会浅見さんのお話 スライドを見ました 蚊帳体験
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キャリア教育コーナー

地域教育協議会開催しました

学校支援地域本部事業を進めていますが、先日１０月１日に学校支援地域本部におい
てどのような支援を行うかといった方針などについて意見をいただく地域教育協議会を
実施しました。この会では、松江市教育委員会から本事業の概要説明をしていただき、
本校の取り組みの基本的な考えを説明し、委員の皆様からご意見を頂戴しました。今後
も、学校支援地域本部の活動状況等に応じて、適宜ご意見をいただくことになると思い
ます。
本会の委員の皆様は次のとおりです。なお、本会の会長には、委員のみなさんの互選

により古賀さんにお願いすることになりました。

氏 名 所 属 氏 名 所 属

古 津 周 治 乃木小学校長
井 上 明 忌部小学校長

新 田 康 二 県立松江商業高等学校・校長

高 橋 憲 二 県立大学・副学長

吉 金 隆 乃木地区青少年健全育成協議会・会長

金 津 稔 乃木交番・所長

田 尻 照 子 主任児童委員
柳 原 憲 昭 学校評議員

明 石 啓 孝 湖南中ＰＴＡ会長
飯 塚 伸 湖南中教育後援会長

目 次 理 雄 乃木自治会連合会長
恩 田 祥 雄 忌部自治会長

山 野 矩 明 乃木公民館・館長
福 間 敬 明 忌部公民館・館長

古 賀 隆 昭 乃木教育会・会長
恩 田 善 教 忌部教育会・会長

ユニセフキャラバン訪問で、主に説明をしてくださったのは、ユニセフ協会学校事
務部の職員、浅見有希子さんでした。会の終了後に次のような話をしてくださったの
で紹介します。
Ｑ：ユニセフキャラバン訪問以外にどんな仕事をなさっていますか？
Ａ：朝日小学生新聞などでユニセフに関する記事を書いたり、ユニセフを紹介する

冊子を作成したりしています。東京のユニセフハウスに見学にくる方の対応や
子ども対象のユニセフセミナーやユニセフ講座の仕事もあります。

Ｑ：仕事をしていて、楽しいことはどんなことですか？
Ａ：ユニセフハウスに見学にくる子どもたちと触れ合うことが楽しいことです。
Ｑ：つらいことはありますか。
Ａ：募金ノルマのある部署で、クレーム対応はつらかったです。
Ｑ：どうやったら、浅見さんの職業につけますか？
Ａ：新卒の採用はありません。空きがあれば募集されます。特に資格はきまってい

ませんが、英語が得意である方がいいと思います。（浅見さんは大学卒業後、
ホテルに就職されましたが通訳の仕事がしたくてオーストラリアの大学院に
行かれ、それからユニセフ協会に就職されたそうです。）
なお、国連のユニセフ職員は国際職員で、大学院以上の学歴が必要だそうです。
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授業参観、人権・同和教育講演会お世話になりました

１０月１８日（土）は、授業参観と人権・同和教育講演会を実施しました。授業参観
には、たくさんの保護者の方に来校いただき、ありがとうございました。
また、人権・同和教育講演会は、熊本県から人権バンド「イソジンズ」さんをお招き

し、お話と歌による素敵な講演がなされました。保護者の皆様だけでなく地域の皆様に
も参加いただき、大変有意義な会となりました。詳細については、ＰＴＡ広報紙「ひろ
ばこなん」をお楽しみにしてください。

新人戦がんばりました！

今月９日～１１日には、新人戦がありました。3 年生からバトンタッチを受けた１・２
年生の活躍で次のようなすばらしい結果となりました。次は出雲地区がんばって欲しい
と思います。
○ サッカー（ベスト８ 出雲地区出場）

（予選リーグ１位通過）
（決勝 T１回戦）対 松三中 １－３負け

○ 剣道（男子団体戦 予選リーグ戦敗退 出雲地区はオープン参加）
（女子団体戦 準優勝 出雲地区はオープン参加）
個人戦（男子）１、２回戦敗退
個人戦（女子）３位 伊達 ベスト 16 金山、稲田、高島

○ 男子バスケ（ベスト８ 出雲地区出場）
（予選リーグ２位通過）
（決勝 T１回戦）対 開星中 ７６－４０勝ち
（決勝 T２回戦）対 三中 ８３－４８負け

○ 女子バスケ（準優勝 出雲地区出場）
（予選リーグ１位通過）
（決勝 T２回戦）対 東出雲中 ７９－３７勝ち
（決勝 T 準決勝）対 松徳中 ９３－５５勝ち
（決勝 T 決勝） 対 二中 ２５－６６負け

○ 女子バレー（７位）
（予選リーグ１位通過）
（決勝 T１回戦）対 玉湯中 ０－２負け
（順位決定戦） 対 湖東中 １－２負け

○ 男子卓球（団体３位 出雲地区出場）
（予選リーグ ３勝１敗 ２位通過）
（決勝リーグ） 対 湖北中 ０－３負け 対 湖東中 ３－１勝ち

対 松四中 ０－３負け 対 二中 ２－３負け
対 玉湯中 ３－０勝ち

シングルス 上谷（ベスト 16 出雲地区出場）
ダブルス 岡・中西組（ベスト８ 出雲地区出場）

○ 女子卓球
（予選リーグ １勝４敗 ４位通過）
（順位決定リーグ） 対 四中 ０－３負け 対 玉湯中 ３－０勝ち
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湖南中学校合唱コンクール

10 月 29 日（水）

１３：００～１６：１０

プラバホールで開催します

テーマは

「響演～circle of song～」

ぜひ、ご鑑賞下さい！

対 八束中 １－３負け 対 三中 １－３負け
対 島根中 ２－３負け

シングルス 黒飛（３位 出雲地区出場）
○ 野球

対 鹿島中 ０－１負け
○ 男子テニス（団体６位）

対 湖北中 ０－２負け 対 松二中 １－２負け 対 松四中 ０－２負け
対 附属中 １－２負け 対 湖東中 ０－２負け 対 松一中 ２－０勝ち

野々原・澄田組、嘉戸・坂本組（ベスト１６）
○ 女子テニス（団体３位 出雲地区出場）

（予選リーグ３位通過）
（決勝 T１回戦）対 附属中 ２－０勝ち
（準決勝） 対 東出雲中 １－２負け
神庭・山本組（ベスト１６）

○ 陸上記録会
男子
１００M ５位 木佐 ２００M ４位 木佐
1500M １位 安達（大会新） ２位 長野
3000M ２位 長野 ３位 安達
４×１００MR 3 位 三島・長谷川・鳥谷・遠藤
走高跳 １位 遠藤（大会新） ３位 舟木 ４位 鳥谷
走幅跳 １位 長谷川

女子
１００M １位 本田（大会新）７位 小林 ２００M ７位 安達
1500M ５位 福島 ７位 中島 2000M ３位 中島 ４位 福島
100MH ４位 原 ５位 松本
４×１００MR １位 原・本田・安達・小林
走幅跳 ３位 本田

その他の表彰

○ 少年の主張松江大会（橋南）
優秀賞 神門 葵

○ 出雲地区駅伝（１０月１６日 安来市運動公園）
男子 ５位（川角、日野、安達、坂根、長野、景山）
女子 ５位（荒木、正木、福島、村上、大坂）
区間賞（５区） 大坂美紀

○ 水に関わる作品（ポスター）コンクール
松江市議会議長賞 昌子未来（１－５）
入選 恩田あかね（１－４）

○ 平成２０年度人権啓発ポスターコンクール
入選 右田愛花梨（１－３）

○平成２１年度愛鳥週間用ポスターコンクール
佳作 福田 万里（３－３）


